

Conseil de Fabrique : Mme Pascale Valéry, Mme Martha Negede, Mlle Kevine Natacha Kan,
Ms. Marcia King, Mme Battyet Kouakou

† Célébrations du samedi 31 janvier 2026 au dimanche 8 février 2026 †

Samedi 31 janvier	17h00	- Pour la paix dans le monde r.p. une paroissienne
Dimanche 1 février	10h00	- A la mémoire de monsieur Marcel Leroux (40 ^e anniversaire de décès) r.p. ses enfants Claire, André-Marie et Thérèse
	20h00	- <i>No English mass</i>
Lundi 2 février	12h15	- Pas de messe.
Mardi 3 février	12h15	- Aux intentions personnelles de monsieur Cyrille Parent r.p. Claire, André-Marie et Thérèse Leroux
Mercredi 4 février	12h15	- En action de grâce r.p. Claire, André-Marie, Thérèse Leroux
Jeudi 5 février	12h15	- Pour les prisonniers r.p. une paroissienne
Vendredi 6 février	12h15	- Pour les enfants abandonnés r.p. une paroissienne
Samedi 7 février	11h00	- Pour les paroissiennes et les paroissiens
	17h00	- Pour les âmes du Purgatoire le plus en besoin r.p. une paroissienne
Dimanche 8 février	10h00	- A la mémoire de madame Pauline Parent Leroux (10 ^e anniversaire de décès) r.p. ses enfants Claire, André-Marie, Thérèse
	20h00	- <i>No English mass</i>

La lampe du Sanctuaire est offerte par Monsieur André-Marie Leroux.

- **Mois du février** : Dédié à la Sainte Famille.
- **Pensée de la journée** : Les bénédicences atteindront leur plénitude lorsque Dieu sera tout en tous.

Offrande du 25 janvier 2026: 139.45\$; Luminaires: 10.00\$

Nous comptons sur votre générosité ! Sincères remerciements !

Le 1 février 2026



4^e dimanche du temps ordinaire (A)

L'inachevé

D'entrée de jeu, nous pourrions penser que les bénédicences n'ont pas besoin de présentation puisque nous les connaissons tellement bien. Elles font partie des plus beaux passages de l'Évangile. Le danger serait justement là, que nous en arrivions à ne plus percevoir leur force d'interpellation. À l'inverse, ne pourrait-on pas envisager les bénédicences comme de saintes habitudes de vie chrétienne, exigeantes bien sûr, mais combien inspirantes.

Les neuf bénédicences ouvrent de façon magistrale le discours de Jésus sur la montagne, une sorte de charte de la vie chrétienne. Les bénédicences apparaissent comme la voie à suivre pour entrer dans le monde nouveau de Dieu, dans son royaume. D'ailleurs la première est un appel à la conversion : « Heureux les pauvres de cœur, car le Royaume des cieux est à eux ». Le second membre de la bénédiction est au présent. C'est donc aujourd'hui qu'il faut saisir le message de l'évangile comme lumière sur le chemin de notre vie. Avoir un cœur de pauvre, c'est avoir assez d'humilité pour nous ouvrir à plus grand que soi, en fait pour nous ouvrir à Dieu qui se fait tout proche de nous. L'humilité est une disposition intérieure de détachement, de désappropriation, de liberté par rapport à nos aspirations à nous procurer par nos propres moyens les sources de notre bonheur. La pauvreté du cœur permet d'accueillir la manière d'être et de vivre de Jésus tant au niveau de sa relation à Dieu et aux autres, fondée sur l'amour et la confiance.

La pauvreté du cœur rend possible les attitudes évoquées dans les autres bénédicences : la miséricorde, la douceur, la faim de justice, la pureté du cœur, la recherche de la paix. On aura remarqué que nous ne pourrons pas saisir dans le monde présent les pleins résultats de notre conversion à la Bonne Nouvelle annoncée par Jésus. Les bénédicences nous rappellent que nous sommes des êtres en devenir jusqu'au jour où nous entrerons dans la plénitude de la vie, dans la pleine communion avec Dieu qui est Amour. Dans le temps qui nous est offert, nous vivons dans l'inachevé, selon les mots du Père Benoît Lacroix dans le dernier livre qui recueille ses pensées (*Rumeurs à l'aube*, Fides). Les bénédicences nourrissent en nous le désir de devenir de plus en plus fils et filles de Dieu, sur les traces de Jésus, le Fils bien-aimé.

Yves Guillemette, ptre

Prière de louange : « Nous te louons, Père, toi qui appelles les petits et les démunis à se tourner vers toi, à marcher sur le chemin de la justice avec confiance. Tu es leur refuge sûr et leur force inébranlable.

R/ Loué sois-tu, Seigneur, à toi la gloire éternellement....»

Vie liturgique No. 477 - Dimanche 1 février 2026

Samedi 31 janvier : St Jean Bosco, prêtre ; **Dimanche 1 février** : 4^e dimanche du temps ordinaire ; Ste Brigitte de Kildare ; **Lundi 2 février** : Présentation du Seigneur au Temple ; **Mardi 3 février** : St Blaise, évêque et martyr ; **Mercredi 4 février** : Ste Jeanne de Valois ; **Jeudi 5 février** : Ste Agathe, vierge et martyre ; **Vendredi 6 février** : 1^{er} vendredi du mois. Adoration au Saint Sacrement en prolongement de la messe de 12h15 ; St Paul Miki et ses compagnons, martyrs ; **Samedi 7 février** : St Égide-Marie de St-Joseph, franciscain ; **Dimanche 8 février** : 5^e dimanche du temps ordinaire ; Ste Joséphine Bakhita ; 2^{ème} collecte pour l'œuvre des vocations. Merci de votre soutien et contribution.

Pour des personnes qui sont intéressées à suivre un cours d'initiation en hébreu biblique, voici le site avec détails: hebreubiblique.ca. Durée du cours: 16 semaines (2 heures par semaine). Pour toute information, contactez: Monsieur Jean-Yves Ausquer, par courriel: jeanyves.ausquer@gmail.com.